

Kodim 0602/Serang Gelar Karya Bakti TNI Pembuatan Jembatan dan Pengaspalan Jalan di Kecamatan Taktakan

Aang Nopriyadi - SERANG.KINERJA.CO.ID

Jul 25, 2024 - 14:20



Serang, - Dandim 0602/Serang yang diwakili Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0602/Serang, Letnan Kolonel (Letkol) Inf Agus Praminto, secara resmi membuka kegiatan Karya Bakti TNI Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) Tahun 2024, dengan sasaran pembuatan jembatan dan pengaspalan jalan sepanjang 150 meter.

Karya Bakti ini, merupakan hasil kerjasama antara Kodim 0602/Serang dengan Pemerintah Kota Serang melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) dan masyarakat, bertempat di Lingkungan Lialang Pabuaran Kelurahan Lialang, Kecamatan Taktakan, Kota Serang, Provinsi Banten, Kamis (25/07/2024).

Kegiatan ini mengusung tema "TNI AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk Mengatasi Kesulitan Rakyat".

Letkol Inf Agus Praminto dalam sambutannya menyatakan bahwa, kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari sinergitas antara TNI dan Pemerintah Kota Serang serta masyarakat, dalam membangun infrastruktur yang dibutuhkan untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

"Kami berharap dengan adanya jembatan dan pengaspalan jalan ini, mobilitas warga menjadi lebih lancar, dan kegiatan ekonomi di daerah ini dapat meningkat," ujarnya.

Sementara itu, Walikota Serang yang diwakili Kepala Dinas PUPR Kota Serang Iwan Sunardi menyampaikan, apresiasinya terhadap inisiatif dan kerja sama yang terjalin antara TNI dan pemerintah daerah. "Program ini merupakan bukti bahwa kolaborasi antara berbagai pihak, sehingga dapat menghasilkan manfaat yang besar bagi masyarakat," katanya.

" Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain, dalam memanfaatkan sumber daya bersama, untuk mengatasi tantangan pembangunan di wilayah masing-masing," tukasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolresta Serang, Pasiter Kodim 0602/Serang, Danramil 0602-04/Taktakan, Kapolsek Taktakan, Camat Taktakan, Lurah Kelurahan Taktakan dan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat juga masyarakat Lingkungan Lialang.